
…habt ihr eigentlich noch alle Tassen im Schrank? Welcher Spielteufel hat euch geritten, die
Namensrechte an der Multifunktionsarena ausgerechnet an den schlimmsten
Glücksspielkonzern der Republik zu verticken? Seid ihr wirklich so blöd, noch nie etwas vom
Thema „Spielsucht“ und der besonderen Schuld der Automatenaufsteller und
Spielhallenbetreiber gehört zu haben? Müssen wir Fortuna-Fan es uns wirklich gefallen
lassen, dass UNSER WOHNZIMMER demnächst „Merkur Spielarena“ heißt?

Sollen wir durch unser Pilgern an den Ort mit diesem verschissenen Namen wirklich am
Schicksal von rund 500.000 Menschen mit Spielsucht in Deutschland mit schuldig werden?
Und das alles nur, weil der gottverf***hte Gauselmann-Konzern euch fast das Doppelte von
dem zahlen will, was der bisherige Hauptsponsor der Fortuna, Orthomol, geboten hat? Seid
ihr ernsthaft bereit, diesen Judaslohn anzunehmen, damit die Leute glauben, hey, um Geld zu
zocken ist doch überhaupt nicht schlimm.

Fortuna-Fans sind sauer, der Scheißesturm ist euch sicher. Und ob ein Merkur-Logo an der
Arena lange so unbefleckt bleiben wird wie zu Beginn, ist ungewiss. Fragt sich nur: Was denn
noch – Reklame für den größten Drogen-Dealer der Stadt?

https://www.verspiel-nicht-dein-leben.de/spielsucht/probleme-mit-gluecksspielen.html
https://www.casinoonline.de/nachrichten/jahrbuch-sucht-2017-zahlen-glucksspielsucht-8376/
https://lobbypedia.de/wiki/Gauselmann_Gruppe

